

MOTION DES PERSONNELS REUNIS AVEC LE SNUDI FO 63
à l'UL FO d'Issoire (63) le 20 novembre 2024

Nous, les collègues réunis ce mercredi 20 novembre 2024, dénonçons les annonces du Ministre Kasbarian quant aux 3 jours de carence et l'indemnisation à hauteur de 90% du salaire les jours suivants.

Ces mesures revêtent une double peine : d'une part, nous sommes malades, de l'autre nous nous retrouvons privés d'une partie de nos revenus. Qui pourrait accepter entre 10 et 20% de perte de salaire pour cause de maladie ?

Aussi, nous affirmons que plutôt que d'attaquer les fonctionnaires, le gouvernement Macron serait avisé d'entendre les revendications maintes fois exprimées. Nous demandons au gouvernement de renoncer à toute mesure détériorant encore les droits des salariés et de satisfaire nos revendications principales :

- **Abrogation de la réforme des retraites**
- **Abandon des mesures Kasbarian**
- **Abrogation du jour de carence en cas d'arrêt maladie**
- **Hausse de la valeur du point d'indice**
- **Abandon du projet des 4000 suppressions de postes pour la rentrée 2025**
- **Abrogation de l'Acte 2 de l'Ecole Inclusive, abandon des PAS et des PIAL**
- **Un statut de fonctionnaire et un vrai salaire pour les AESH**

Ce gouvernement fait le choix de réaliser 60 milliards d'économies sur le dos des salariés pour maintenir les dizaines de milliards d'euros de cadeaux fiscaux et d'exonérations de cotisations sociales au patronat : la coupe est pleine !

Différents mouvements sociaux sont en cours, notamment au CHU, dans les organismes sociaux, à Auchan, chez Michelin.

14 journées d'action massives n'ont pas suffi pour obtenir en 2023 l'abrogation de la réforme des retraites. Personne ne peut donc croire qu'une simple journée d'action isolée, aussi puissante soit-elle, sera en mesure de faire reculer ce gouvernement.

Même si le 5 décembre est une journée d'avertissement, nous estimons que la seule façon de gagner est d'organiser la grève sur plusieurs jours consécutifs, comme les cheminots qui appellent à une grève illimitée à partir du 11 décembre, mouvement auquel se rallie FO pour une grève de la Fonction Publique de 3 jours. Partout, continuons à nous réunir pour discuter et préparer la grève reconductible les 10, 11 et 12 décembre, aux côtés des cheminots.

Ce gouvernement ne nous laisse pas d'autre choix que de préparer au plus vite, collectivement, le rapport de force pour stopper cette politique d'austérité et ces attaques violentes, dans l'unité la plus large possible. Nous sommes convaincus que la satisfaction des revendications ne s'obtiendra pas par des journées d'action isolées mais bien par la grève tous ensemble, la vraie, celle pour gagner.